

"El canelo" lució como los grandes

Escrito por Agencias

Sábado 20 de Abril de 2013 22:35

+ Rápido, fuerte, agregó paciencia para la decisión sobre Trout

SAN ANTONIO, abril 20 de 2013.- Saúl "El canelo" Alvarez lució como los grandes sobre el encordado y paso a paso abrió camino para imponerse por una decisión unánime a Austin Trout, con lo cual unificó cetro superwelter de la Asociación Mundial de Boxeo, al que ya tenía del Consejo.

A base de técnica, habilidad, una exhibición de paciencia que no se le conocía pero sí su misma rapidez, alcanzó los puntos que le permitieron el triunfo round por round sobre Trout.

Trout nunca encontró al "Canelo" cuando quiso entrar y salir golpeando, pero llegó a hacerlo en varias ocasiones, sin lastimarlo, para que al final el estruendo de la ovación llegaba a un satisfecho Álvarez, por haber derrotado a un boxeador invicto con 26-0, de 27 años de edad.

Unos 40 mil aficionados, la mayoría mexicanos, llenaron el Alamodome de San Antonio para ver velocidad y poder del jalisciense, que ahora fue también un buen administrador de recursos físicos.

En el séptimo asalto, cuando todo se veía parejo y un silencio veía las amenazadoras entradas de Trout, "El Canelo" salió violento y aplicó a Trout con un potente derechazo en el maxilar que lo hizo trastabillar antes de poner las manos en el enlonado.

Trout se levantó y aguantó la cuenta de protección, pero cuando volvió se dio cuenta que había perdido el mando y Álvarez se hacía dueño de la situación. Incluso, el mexicano comenzó a trabajar con paciencia en un triunfo que no necesariamente sería por la vía rápida.

Golpe a golpe siguió sumando puntos y aplicó varios cañonazos, pero el nocaut no llegaría esa noche, conformándose con una decisión muy valiosa, con la cual "El Canelo" Álvarez se colocó con números de 42-0-1, 30 ko's, y se llevó la ovación de un boxeador que solo se le da a loa grandes.

"El canelo" lució como los grandes

Escrito por Agencias

Sábado 20 de Abril de 2013 22:35

Ahora, Alvarez espera el choque contra Floyd Mayweather que pudiera darse el próximo mes de septiembre mientras Trout tendrá que ver la posibilidad de la revancha o caminar al margen del mexicano, a quien solo ganó el round inicial del combate de esta noche.

El "Canelo" sólo descuidó la defensa en algunos ataques a dos manos, cuando sentía que podía castigar a su rival pero le bastaron cinco capítulos para saber que había dominado la situación, aunque un descuido le costó un golpe de derecha en la barbilla que lo hizo cimbrar, pero se recuperó rápido.